

# News·ES EURO

- 📄 PÁGINA PRINCIPAL
- 📰 ÚLTIMAS NOTICIAS
- 💰 NEGOCIO
- 🏆 DEPORTES
- 🌐 INTERNACIONAL
- 🏠 LOCAL
- 🔍
- 🎭 ENTRETENIMIENTO
- 💻 TECNOLOGÍA
- 🦠 CORONAVIRUS
- 🏥 SALUD
- 🌟 FAMOSO
- 🎨 ARTE
- 📖 LIBROS
- 📺 TV
- 🎵 MUSICA
- 🎬 PELICULA
- 📈 TRENDS

🏠 News ES Euro > Trends

## 📌 El auge de la cocaína en Colombia está provocando un aumento sin precedentes en el robo de petróleo

Cookie Policy

TRENDS Lee [Trends](#) about 12 hours ago **REPORT**



El auge de la cocaína en Colombia está provocando un aumento sin precedentes en el robo de petróleo

Colombia tiene un problema grave, la cocaína. El país sudamericano es el mayor productor mundial del estupefaciente y continúa marcando máximos históricos para el cultivo de coca, la materia prima clave de la droga, y la producción de cocaína. La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) reportado para 2022 (Español) que la cantidad de tierra cultivada con coca aumentó un 13% año tras año a 230.000 hectáreas. Esto, cree la agencia, posee el potencial de producir un récord de 1.738 toneladas métricas de cocaína, otro máximo histórico. Las enormes cantidades de gasolina necesarias para

### TRENDING NOW



El analista de riesgos en la prevención de la morosidad empresarial -

16 days ago



SHA México celebrará su apertura en enero de 2024 -

LOCAL

6 days ago



Marina Cicogna, la condesa libre que adoptó a su novia para asegurar la herencia de sus sobrinos

FAMOSO

4 days ago



"NATE y COREN abordarán el colapso del edificio -"

TRENDS

a day ago



Estas son las

tratar las hojas de coca, sumadas a Aumento de la producción de cocaína y aumento de los precios del petróleo., está provocando un aumento vertiginoso del robo de petróleo en Colombia. Esto está impactando fuertemente la industria petrolera económicamente crucial de Colombia, que ya enfrenta una considerable incertidumbre y Luchando contra un mayor riesgo geopolítico.

Elementos importantes del sector de hidrocarburos de Colombia, incluidas las principales cuencas sedimentarias productoras, se encuentran en aquellas regiones donde el comercio de cocaína domina las economías locales. Según la ONUDD, los departamentos colombianos de Nariño, Norte de Santander y Putumayo dominan el comercio de cocaína del país, con el 65% de todos los cultivos de coca concentrados en esas provincias. De hecho, Putumayo, que vio explotar los cultivos de coca y el conflicto asociado en 2022, contiene la prolífica cuenca sedimentaria del Putumayo. Ese departamento, según la regulación de la industria petrolera de Colombia (Español), la Autoridad Nacional de Hidrocarburos (ANH), contiene 39 millones de barriles de reservas probadas o 1P, así como una considerable infraestructura industrial. La creciente producción de cocaína, especialmente en el sur de Colombia, está afectando las operaciones de la industria petrolera.

Los crecientes cultivos de coca y la fabricación de cocaína están impulsando una demanda insaciable de gasolina y otros químicos necesarios para producir el narcótico. Es Se estima que alrededor de 75 galonesSe necesitan 284 litros de gasolina para tratar las aproximadamente 440 libras de hojas de coca necesarias para producir un kilogramo de clorhidrato de cocaína. Según la estimación de la ONUDD para 2022, lo que significa que se consumieron 130 millones de galones, o 492 millones de litros, de gasolina durante 2022 para producir 1.738 toneladas métricas de cocaína. Esta enorme cantidad de gasolina, combinada con el aumento de los precios del petróleo, con Brent arriba por 3% desde principios de 2023, hace que sea extremadamente costoso para los grupos armados ilegales de Colombia, que controlan el comercio de cocaína en el país andino, adquirir el volumen necesario de gasolina.

Por esas razones, existen incentivos considerables para que las bandas criminales roben petróleo de la extensa red de oleoductos de Colombia, que se ven amplificadas por estrictos controles gubernamentales sobre la venta de grandes volúmenes de gasolina. El sistema de oleoductos que atraviesa Colombia no sólo conecta los campos petroleros del país andino con una infraestructura portuaria crucial en las costas del Pacífico y el Caribe, sino que también pasa por regiones remotas. Esa red es el único medio rentable y eficiente de transportar petróleo crudo a través del accidentado terreno de Colombia, donde la falta de una infraestructura de transporte confiable ha impedido el desarrollo económico durante décadas. Eliminar algunas de esas áreas remotas, donde hay poca o ninguna presencia estatal, es donde El cultivo de coca y la producción de cocaína dominan las economías locales..

Los oleoductos colombianos Caño Limón y Transandino, conocidos por sus siglas en español OTA, son los principales objetivos del robo de petróleo. Varias bandas criminales y grupos armados ilegales utilizan válvulas primitivas en los oleoductos para extraer el petróleo que fluye a



coordenadas del galeón San José y su tesoro de 20.000 millones en monedas de oro que se disputan España, Colombia y Estados Unidos

LOCAL

a day ago



El Triángulo de Plaza Catalunya fusionará tiendas y se reconsiderará la venta de libros y discos

LIBROS

about 19 hours ago



Muere Luis Carlos Gil de Trigo Limpio, representante de España en Eurovisión y la OTI

TV

about 12 hours ago



Mineral Resources sigue adelante con otra inversión en acciones de litio de ASX.

TRENDS

about 7 hours ago



Los ojos puestos en EPRA mientras se prepara para anunciar nuevos precios de combustible.

TRENDS

about 5 hours ago



energética en México; busca duplicar su presencia

LOCAL

about 4 hours ago

válvulas piratas en los oleoductos para causar el petróleo que fluye a través de ellos, dejando a menudo charcos de petróleo perjudiciales para el medio ambiente. Los 251.000 barriles por día y 481 millas de largo Oleoducto Caño Limón, que conecta los campos petroleros de Arauca con el puerto caribeño de Coveñas, ha sido durante mucho tiempo objeto de sabotaje por parte de guerrillas de izquierda. La pieza clave de la infraestructura energética pasa por regiones remotas cercanas a la porosa y conflictiva frontera de Colombia con Venezuela, incluido el departamento de Norte de Santander, donde se encuentra la región del Catatumbo, la tercera mayor zona de cultivo de coca de Colombia, devastada por conflictos.

Durante décadas, el oleoducto Caño Limón fue blanco de ataques de guerrillas de izquierda de las ahora extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) y Ejército de Liberación Nacional (ELN). Registros oficiales indican el oleoducto Caño Limón ha sufrido 1.600 ataques (español) desde que inició operaciones en 1986, la mayoría de los cuales fueron bombardeos, pero también incluye la aplicación de válvulas ilícitas para robar petróleo. Si bien el volumen de ataques disminuyó significativamente después del acuerdo de paz del gobierno de 2016 con las FARC y aún más después de un alto el fuego con el ELN en agosto de 2023, el oleoducto Caño Limón sigue siendo uno de los principales objetivos del robo de petróleo.

De hecho, el oleoducto Caño Limón estaba en el centro de una Escándalo masivo sobre el robo de petróleo. (Español) que fue revelado en julio de 2023. Una camarilla de empresarios colombianos que operaban en connivencia con bandas criminales, incluido el ELN, estaban robando copiosas cantidades de petróleo del oleoducto. La procedencia legítima del petróleo robado se creó mediante la falsificación de documentos que permitían al sindicato vender el petróleo en los mercados energéticos internacionales. La coalición criminal también mezcló petróleo sancionado por Estados Unidos contrabandeado desde Venezuela con petróleo colombiano legítimo para su venta en el extranjero. La conspiración criminal existió durante muchos años, con al menos 80 millones de dólares en petróleo robados de la estatal **Ecopetrol**.

Según Cenit, filial de **Ecopetrol** responsable de administrar los oleoductos y la infraestructura relacionada con el transporte de petróleo, hubo 715 válvulas ilícitas aplicadas a varios ductos (español) en toda la red durante 2022. Una parte de esas válvulas estaban conectadas al oleoducto Caño Limón, un objetivo desde hace mucho tiempo para el robo de petróleo, aunque se encontró un número creciente en el oleoducto de 85.000 barriles por día y 190 millas de largo. Tubería OTA. Esa pieza crucial de la infraestructura de transporte de la industria petrolera conecta los campos petroleros en la cuenca del Putumayo de Colombia con el puerto de Tumaco, en la costa del Pacífico. Datos de Cenit muestran que durante el primer trimestre de 2023 se encontraron 146 válvulas aplicadas a la red de oleoductos de Colombia, de las cuales 141 estaban adheridas al oleoducto OTA.

El oleoducto OTA pasa por áreas remotas en los departamentos de Putumayo y Nariño, que se encuentran entre las principales regiones productoras de coca en Colombia, donde la producción de cocaína

domina las economías locales. Por esas razones, junto con la enorme cantidad de gasolina necesaria para extraer el alcaloide psicoactivo de las hojas de coca que se convierte en cocaína, el volumen de petróleo que se roba del oleoducto OTA se está disparando. El petróleo robado se transforma en una forma primitiva de gasolina, conocido como pategrillo o pie de grillo debido a su tono verde apagado, en refinerías toscas en la jungla con decenas de esas instalaciones escondidas en el terreno accidentado alrededor del puerto de Tumaco en el Pacífico. Este es responsable de creciente daño ambiental en la región, con petróleo que mancha la tierra y se filtra a los cuerpos de agua en las áreas donde operan esas refinerías clandestinas.

El creciente robo de petróleo en Colombia está pesando sobre la industria petrolera económicamente crucial del país, que está luchando por recuperarse de la pandemia de COVID. Los últimos datos del regulador de hidrocarburos, la ANH, muestran que Colombia está bombeando alrededor de 788.723 barriles por día en comparación con alrededor de 880.000 barriles por día antes de la pandemia. La creciente inseguridad, particularmente en zonas rurales y remotas de Colombia, también está afectando las operaciones de la industria petrolera. La decisión del presidente Gustavo Petro de dejar de adjudicar nuevos contratos de exploración de hidrocarburos y prohibir la fracturación hidráulica está disuadiendo la inversión. El creciente robo de petróleo, que se estima que en Colombia se roban un promedio de alrededor de 3.500 barriles de petróleo por día o el triple del volumen reportado para 2018, está impactando fuertemente a una industria petrolera económicamente importante que ya se encuentra bajo una presión considerable.

Por Matthew Smith para Oilprice.com

**Más lecturas destacadas de Oilprice.com:**

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

La reducción de los precios ayuda a mejorar el consumo de bienes de consumo en la India —

NEXT »

Por qué tantas escuelas de Hawái carecen de alarmas contra incendios

## RELATED POSTS



[The Digital Investment Library \(DIL\) is a platform that provides investors with access to a wide range of investment opportunities, including private equity, venture capital, and real estate. It is designed to be a one-stop shop for investors looking to diversify their portfolios and grow their wealth.](#)



[Hawaii schools are facing a significant challenge as they struggle to afford the cost of fire alarms. The state is currently facing a budget crisis, and schools are being forced to cut back on essential services. This has led to a situation where many schools are unable to purchase the necessary equipment to protect their students and staff.](#)

El baloncesto de los UNZ logra una victoria de principio a fin sobre UC Davis

8 minutos ago

Los tiradores alternan rachas en la lenta victoria de Missouri sobre SIUE

8 minutos ago



“Miles de personas escapan a Mizoram mientras se intensifica la lucha entre la Junta y la Resistencia en Myanmar”

8 minutos ago



Los incendiarios comentarios de Trump sobre “alimañas” provocan una reacción violenta

8 minutos ago

0 comments

Sort by **Oldest** ↕



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

[PÁGINA PRINCIPAL](#) [ADVERTISE WITH US](#) [ARCHIVE](#) [PRIVACY POLICY](#) [CONTACT US](#)



Veolia apuesta al mercado de eficiencia energética en México; busca duplicar su presencia

about 4 hours ago



Marina Cicogna, la condesa libre que adoptó a su novia para asegurar la herencia de sus sobrinos

FAMOSO

4 days ago



“NATE y COREN abordarán el colapso del edificio -”.

TRENDS

a day ago

## NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe